

Pour le tourisme de nature



La Havane, 28 mars, (RHC).- Elvis Milian, coordinateur du programme de tourisme durable au Centre national des zones protégées, a souligné ce mardi dans des déclarations à la station Radio Reloj que les autorités touristiques cubaines ont recours aux experts du ministère cubain des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement pour

encourager les excursions dans des sites naturels et garantir en même temps la protection de l'environnement.

Il a fait état de la préoccupation des autorités pour obtenir un équilibre entre la protection de la nature et l'exploitation des zones protégées en faveur du développement du tourisme de nature.

Cuba recense 211 zones protégées dont presque toutes ont été déclarées des réserves de la Nature.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/158576-pour-le-tourisme-de-nature>



Radio Habana Cuba